

**Nuevos alcaldes.
Sheinbaum los felicita y ofrece
institucionalidad**

Los 16 alcaldes de Ciudad de México tomaron posesión y la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, los felicitó y ofreció "trabajo institucional", pese a diferencias con los opositores.



**Felicita Sheinbaum a
nuevos alcaldes y les
pide dejar diferencias**

Congreso capitalino.
Ofrece a los 16 gobiernos entrantes mantener una "relación institucional" por el bien de la ciudad

KARLA GUERRERO Y LEONARDO LUGO/CIUDAD DE MÉXICO

La jefa de Gobierno de Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, felicitó a los nuevos alcaldes y alcaldesas que tomaron protesta ayer en el Congreso capitalino, y llamó a dejar a un lado las diferencias partidarias con el fin de servir a la

ciudadanía.

"Felicitaciones a todos los alcaldes y alcaldesas que están tomando protesta el día de hoy en el Congreso de la Ciudad de México", dijo en conferencia de prensa.

"Por supuesto que hay diferencias (...) nosotros representamos un proyecto de nación y ellos representan otro (...) el tema es que por la gobernabilidad y el funcionamiento de la ciudad siempre va a haber una relación institucional y con el objetivo de servir a la ciudadanía, a los habitantes".

Precisó que la próxima semana se realizará la reunión de cabildos a distancia con los alcaldes constitucionales para plantear, ejecutar y darle seguimiento a los gabinetes de seguridad y fortalecer la atención ciudadana de la capital.

"En segundo lugar los temas que tienen que ver con la atención ciudadana, las dos ventanillas que existen en todas las alcaldías, qué es el Cesac y la Ventanilla Única que hemos ampliado los procesos de digitalización para



que sean iguales en todas las alcaldías”, abundó.

Asimismo, resaltó que en los próximos días se tocará la temática de protección civil, para que “todos los alcaldes y alcaldesas nuevos que están entrando sepan cuáles son los protocolos”.

Asumen cargo

En medio de las diferencias políticas entre Morena y los partidos opositores, 10 nuevos alcaldes y seis más que fueron reelectos al cargo rindieron protesta ante el pleno del Congreso de Ciudad de México tras ganar los comicios del 6 de junio.

Durante la ceremonia estuvo presente el secretario de Gobierno, Martí Batres, en representación de Claudia Sheinbaum; al exterior se concentraron simpatizantes de los titulares de Álvaro

Obregón, Cuauhtémoc y Coyoacán, principalmente.

Con un tiempo máximo de cinco minutos —que todos rebasaron—, cada bancada emitió un

mensaje a los 16 alcaldes; el coordinador del del PAN, Christian von Roehrich, dijo que el gobierno capitalino ha querido quitar facultades jurídicas a los ediles.

Además, mencionó que desde el Congreso capitalino pugnarán, junto a los partidos de oposición, para que los alcaldes tengan mayor autonomía presupuestal, a fin de solucionar problemas de sus demarcaciones.

A pesar de haber perdido varias alcaldías en la elección de junio, los morenistas se desbordaron en porras y halagos para la jefa de Gobierno por lograr la mayoría en el Congreso capitalino; el diputado local, Octavio Rivero, recomendó a los alcaldes seguir los principios del presidente López Obrador de “no mentir, no robar y no traicionar al pueblo”.

Luego de tomar protesta ante el Congreso de la ciudad, los alcaldes y diputados de Morena no dudaron en echar porras dentro del recinto legislativo; en tanto, a las afueras del recinto la oposición manifestó su apoyo a la unión de alcaldías. ■

ASÍ LO DIJO



“Por supuesto que hay diferencias, nosotros representamos un proyecto de nación y ellos otro, pero siempre va a haber una relación con el objetivo de servir a la ciudadanía”

Claudia Sheinbaum
Jefa de Gobierno de Ciudad de México





Morenistas y militantes de la oposición se dieron cita en el recinto. CUARTOSCURO

